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有人心动有人愁

维特塞尔 不担心状态下滑
在有关加盟中超的传闻尘埃落定

后，比利时国脚维特塞尔接受媒体采
访时强调自己不会在意外界对于其前
往中超挣钱的批评，因为在中超同样
可以证明自己。他说，来自天津权健
的邀请十分诱人，实在难以拒绝，“无
论对我个人还是对我家庭来说，这都
是一个最好的选择。”维特塞尔透露，
自己作出加盟权健的决定是经过深思
熟虑的，“我是那种会把计划早早做出
来的人，在我刚刚22岁的时候，我就
已经开始考虑未来。”

对于外界认为他到中超后水平或
状态可能下降的担忧，维特塞尔强调，
在中超同样能证明自己，“当年我转会
泽尼特时，就有人说我光为了钱而甘
愿在一个低水平的俱乐部踢球。事实
证明，我完全保持了应有的状态和水
平。”维特塞尔强调，自己还会继续为
比利时国家队效力，至少会尽全力保
住在国家队的位置。

卡瓦略 职业暮年来淘金
此前完成巴西国脚奥斯卡的交易

后，有消息称上港还欲引进一位经验
丰富的后防选手，这名球员锁定为卡
瓦略。近日，1978年出生的葡萄牙国
脚正式亮相上港的训练课。

与奥斯卡到队时的场景完全一样，
训练开始前，上港全队围成一个圈站好，
主帅博阿斯首先介绍了卡瓦略的到来，
全队用掌声欢迎了这位后防新人，之后
球队站成面对面的两排，卡瓦略从队友
中间穿过去的时候，每位队友都给卡瓦
略送上“一巴掌”表示欢迎。在一片笑声
中，卡瓦略就这样开启了他在上港的日
子。如无意外，卡瓦略将成为上港队新
赛季引进的最后一名外援。虽然俱乐部
尚未宣布此事，但这被认为是一笔非常
划算、进退自如的买卖。

孔蒂 别再来挖切尔西
随着奥斯卡加盟上港，切尔西十

年功勋球员米克尔也加盟了中超的天

津泰达，在冬季转会还未引援的情况
下，切尔西先送走了两名当打球员。
虽然奥斯卡为球队带来了6000万英
镑的转会收入，不过米克尔是免费加
盟的泰达。日前在足总杯前的新闻发
布会上孔蒂指出，希望中超不要再来
挖人，以保证球队阵容完整。

孔蒂这样说，“我希望米克尔和奥
斯卡两人是我们在这个转会窗同中国
方面完成的最后交易，因为在我看来，
保持阵容的完整性非常重要。我们需
要为本赛季而战，我们以正确的方式
开启了本赛季，阵容完整的重要性不
言而喻。”

波多尔斯基 无限接近签恒大
在各队加紧“军备竞赛”的时候，

恒大也没有落后。加拉塔萨雷高层纳
齐福格卢昨天对媒体证实：波多尔斯
基已经接近与广州恒大俱乐部签约。

此前有媒体报道，波多尔斯基与
广州恒大和北京国安都传出了绯闻，

但“国安报价波多尔斯基”只是中间人
的谈判手段而已。此前外国媒体报
道，波多尔斯基向国安索要高达1000
万欧元的高额年薪，但是波多尔斯基
在其个人社交平台上对此进行回应的
时候表示，他根本没有过这样的要求。

恒大俱乐部已经于1月7日晚出
发去葡萄牙冬训，外援们都在当地与
球队会合。据报道，如果波多尔斯基
真的加盟，最可能被取代的是阿兰。

罗本 不否认未来加盟
面对现在一掷千金的中超，拜仁

球星罗本谈到了自己的未来，他并没
有否认自己未来前往中国的可能性。

罗本和拜仁的合同将在赛季结束
后到期，目前还没有完成续约，他在新闻
发布会上被问到，自己是否对转会中超
有所想法，罗本表示：“在足球世界，任何
事情都有可能发生，但目前这事我没有
想。我还想继续保持高水平。未来会发
生什么，还得拭目以待。中国？美国？
回荷兰？可能性太多了。”

罗本在国家队的队友斯内德则说
得更直白，“要我去中国踢球？那他们
要付我很多钱。例如，每年1500万欧
元的薪水，和一份至少三年的合同。
在这种情况下，我会考虑前往中国。”
如果按照斯内德的要求，那么对他有
兴趣的中超球队，至少要支付总额
4500万欧元（约合人民币 3.27 亿元）
的薪水，这的确不是一个小数目。
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引发广泛关注，比利时国脚维特塞尔表示自己是深思
熟虑之后选择加盟权健，也相信未来在中国会有很好
发展。另外，波多尔斯基也已经无限接近恒大，而罗
本、斯内德都表示存在未来到中国的可能。也许是被
中国人的购买力震惊，连切尔西主帅孔蒂都表示希望
中超不要再来挖人，以保证球队阵容完整。


